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Aos cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis, às dez horas, no Gabinete da Direção da 1 
Faculdade de Agronomia Eliseu Maciel – FAEM/UFPel, reuniu-se o Conselho Departamental da FAEM, sob a 2 
presidência do Prof. Manoel Luiz Brenner de Moraes, Diretor da FAEM e com a presença dos Conselheiros: 3 
Prof. Jerri Teixeira Zanusso, Vice-diretor da FAEM, Prof. Rogers Ademir D. Pereira, Coordenador do 4 
Colegiado de Curso de Agronomia e representante dos Coordenadores de Colegiados de Cursos de 5 
Graduação, Prof. Luis Antonio Veríssimo Correa, representante do Departamento de Fitotecnia, Prof. Moacir 6 
Cardoso Elias, representante do Departamento de Ciência e Tecnologia Agroindustrial, Prof. Henrique 7 
Andrade Furtado de Mendonça, Sub-chefe do Departamento de Ciências Sociais Agrárias, Prof.ª Suelen 8 
Cristina Movio Huinca, Sub-chefe do Departamento de Engenharia Rural, Prof. Dirceu Agostinetto, Chefe do 9 
Departamento de Fitossanidade, Prof. Cesar Valmor Rombaldi, representante dos Professores Titulares, 10 
Eduardo José Costa Pereira Duval, representante dos Técnico-Administrativos, Raphaella Lobo B. de Jesus e 11 
Wendell A. da Silva, representantes discentes. Havendo quórum, o Presidente deu início à reunião com a 12 
seguinte pauta: 1. APRESENTAÇÃO DA PROPOSTA DE REGIMENTO INTERNO DO CURSO DE 13 
AGRONOMIA A CARGO DO COORDENADOR DE CURSO PROF. ROGERS ADEMIR DRUNN PEREIRA. 14 
Após leitura, pelo Prof. Rogers Ademir Drunn Pereira, do texto do Regimento Interno previamente aprovado 15 
no Colegiado de Curso de Agronomia, foi aberto espaço para manifestações dos Conselheiros. O Prof. 16 
Moacir Cardoso Elias argumentou sobre o Art. 5°, que dispõe sobre a composição do Colegiado de Curso, 17 
questionando sobre a proporção da representação estudantil e sobre possibilidade de um departamento ter 18 
duas representações. O Prof. Luis Antonio Veríssimo Correa ressaltou a aprovação do texto já ter sido feita 19 
pelo Pleno do Colegiado de Curso não cabendo, ao Conselho Departamental propor alterações, tendo sido 20 
seguido, por igual entendimento, pelo Prof. Henrique Andrade Furtado. O Prof. Cesar Valmor Rombaldi 21 
sugeriu que fique a cargo do COCEPE a análise e aprovação final do texto. O Téc. Administrativo Eduardo 22 
José Costa Pereira Duval questionou se a finalidade da reunião era para simplesmente tomar conhecimento 23 
do texto e foi dito que sim. A proposta de Regimento Interno do Colegiado de Curso de Agronomia foi 24 
apreciada com a ressalva feita pelo Prof. Moacir Cardoso Elias. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 25 
agradeceu a presença e deu por encerrada a reunião, assinando a presente Ata. Capão do Leão, RS, cinco 26 
de outubro de dois mil e dezesseis.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 27 

 


